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«Дети-сироты на особом счету у Бога»

Фраза «ты нам не родной»

часто звучала и больно ра-

нила Алексея Серова, кото-

рый после детдома оказался

в приемной семье. Ему так

хотелось быть кому-то род-

ным. Он стал родным

для Бога.

 Время от времени

каждый родитель под-

ростка испытывает рас-

терянность. Как быть,

если ваш ребенок за-

мыкается в себе, дерзит

и непочтительно

ведет себя со

взрослыми?

Как найти подход к подростку

4

На пятидесятый день после
Пасхи произошло великое соше-
ствие Духа Святого на землю.

Это событие мы отмечаем как
праздник Троицы.

Нам важно знать о Духе Свя-
том, о Его роли, силе, власти и

потрясающих возможностях.

Великое
сошествие
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В этом году 4 июня все

христиане в нашей стране
отмечают Троицу.

Праздник посвящен вели-
кому сошествию Духа Свя-
того на  землю. Важно знать,
Кто такой Святой Дух, пони-
мать Его роль и ценность.

Участововал
в сотворении

Дух Святой неразрывно свя-

зан с Богом-Отцом и Богом-Сы-

ном. Бог-Отец, Бог-Сын и Бог-

Дух Святой абсолютно равны

между собой в силе, премудрос-

ти, власти. Это невозможно по-

нять умом, это можно принять

только верой, доверяя тем сло-

вам, которые написаны в Библии.

Библия говорит, что Дух Святой

участвовал вместе с Богом-От-

цом в сотворении мира: «В на-

чале сотворил Бог небо и зем-

лю. Земля же была безвидна и

пуста, и тьма над бездною, и

Дух Божий носился над водою»

(Быт.1:1-2). Затем, во времена Вет-

хого Завета, Дух Святой переда-

вал людям Божью весть через

Его пророков.

Далее служение Духа Святого

проявилось через жизнь Иисуса

Христа. Иисус был зачат от Свя-

того Духа, был исполнен Духа

Святого от чрева матери, Дух

Святой сошел на Него в виде

голубя при крещении. Затем

Духом Святым Иисус Христос

был поведен в пустыню для

испытания, в силе Святого Духа

Он возвратился из пустыни и

приступил к Своему служению.

Духом Святым был воскрешен,

вознесен и воссел одесную Отца.

После воскресения Господа, в

День Пятидесятницы, Дух Свя-

той сошел на эту землю и по

сей день пребывает здесь, от-

крывает тайны Божии, являясь

для нас Божьим голосом, Божь-

ими руками, глазами и ушами.

Ведь даже Иисус Христос,

будучи ограничен телом, хотя и

исполненный Духа Святого, не

мог находиться одновременно

везде. Но Дух Святой имеет

возможность обнимать всю зем-

лю и присутствовать там, где

люди призывают Бога.

Делает нас детьми
Божьими

Роль Духа Святого и Его слу-

жение невозможно переоценить.

Бог Духом Святым входит в сер-

дца людей во время покаяния,

приносит утешение, обличает, на-

ставляет, вразумляет. Иными сло-

вами, если мы не знаем, Кто

такой Дух Святой, если не име-

ем с Ним отношений, то мы не

являемся детьми Божьими.

Это подтверждает апостол

Павел в послании к Римлянам:

«Кто Духа Христова не имеет,

тот и не Его» (Рим.8:9). А о тех,

кто имеет отношения с Духом

Святым, написано: «Сей самый

Дух свидетельствует духу наше-

му, что мы – дети Божии»

(Рим.8:16). Поэтому Бог очень

трепетно относится к Духу Свя-

тому. Когда совершался суд над

первыми людьми в допотопном

мире, людям был вынесен вер-

дикт: «И сказал Господь [Бог]: не

вечно Духу Моему быть пренеб-

регаемым человеками» (Быт.6:3).

Т. е. самое большое преступле-

ние, которое было совершено

людьми допотопного мира, – это

пренебрежение Духом Божиим.

А в Новом Завете апостол Па-

вел говорит: «И не оскорбляйте

Святого Духа Божия, Которым вы

запечатлены в день искупления»

(Еф.4:30). И еще сказано: «Вся-

кий грех и хула простятся чело-

векам, а хула на Духа не про-

стится человекам» (Мф.12:31).

Открывает нам
Писание

Часто люди воспринимают

Библию просто как инструкцию.

Они считают, что если будут

механически исполнять прави-

ла, записанные в ней, то станут

счастливыми. Но со временем

приходят к выводу, что жизнь

их счастливее не становится.

Только Дух Святой зажигает

божественным огнем библейс-

кие слова, делая их живыми и

действенными, источающими из

себя силу, принося настоящее

христианское счастье в жизнь.

Именно Дух Святой открывает

тайны Божьи. Мы не сможем

глубоко понимать Библию, если

не будем исполнены Святого

Духа.

Для того чтобы лампочка

зажглась, необходима энергия.

И для того чтобы самолет поле-

тел, нужно топливо. «Энергия» и

«топливо» для наших жизней –

это и есть Дух Святой. А тот, кто

горд, кто уверен в своей соб-

ственной праведности, кто, воз-

можно, знает много библейских

текстов наизусть, но не имеет

силы Духа Святого, тот постоян-

но терпит поражение, ибо напи-

сано: «Буква убивает, а Дух жи-

вотворит» (2Кор.3:6).

Утешает и наделяет
силой

Христос говорит: «Придите ко

Мне, все труждающиеся и обре-

мененные, и Я успокою вас»

(Мф.11:28). Такой внутренний

мир приносит Дух Святой. Кро-

ме того, Он наделяет нас силой

для свидетельства о Христе. Об

этом тоже Иисус Христос гово-

рил Своим ученикам: «Вы при-

мете силу, когда сойдет на вас

Дух Святый; и будете Мне сви-

детелями в Иерусалиме и во

всей Иудее и Самарии и даже

до края земли» (Деян.1:8). Так и

произошло. Во 2-ой главе книги

Деяния апостолов написано: «При

наступлении дня Пятидесятни-

цы все они были единодушно

вместе. И внезапно сделался

шум с неба, как бы от несуще-

гося сильного ветра, и наполнил

весь дом, где они находились.

И явились им разделяющиеся

языки, как бы огненные, и почи-

ли по одному на каждом из них.

И исполнились все Духа Свята-

го, и начали говорить на иных

языках, как Дух давал им про-

вещевать. В Иерусалиме же

находились Иудеи, люди набож-

ные, из всякого народа под не-

бом. Когда сделался этот шум,

собрался народ, и пришел в смя-

тение, ибо каждый слышал их

говорящих его наречием»

(Деян.2:1-6).

Это было мощное сверхъес-

тественное начало служения Свя-

того Духа на земле. И тот день

стал Днем рождения Христовой

Церкви. С этого времени люди

начали рождаться свыше, полу-

чая Духа Святого в свои сердца

при покаянии.

Как получить Духа
Святого

Духа Святого нельзя приоб-

рести за какие-то деяния. Он

дается как дар, но только тем,

кто повинуется Богу. Необходи-

мо покориться Богу, то есть под-

чиниться тому, что Бог повелел.

А Его повеление таково: «Покай-

Дух Святой прославляет Христа
"Он прославит Меня, потому что от Моего возьмёт

и возвестит вам" (Ин 16:14).

Если мы хотим понять, какая связь существует между

делом Духа Святого и делом Христа, мы должны осознать, что

задача Духа состоит в том, чтобы свидетельствовать о Господе.

Он приходит к людям, чтобы люди пришли к Господу Иисусу.

Святой Дух использует для убеждения и учения проповедь

Слова Божия. Обычно Он действует так, что направляет мысли

на богоугодные вещи, оживляет в человеческой памяти давно

забытое, используя это для того, чтобы коснуться сердца и

совести. Единственная задача Духа состоит в том, чтобы обна-

ружить в нас и через нас Христа и преобразовать нас по образу

Христа. Святой Дух не стремится сформировать нас по тому или

иному идеалу, Он хочет сделать нас похожими на Христа. Гос-

подь Иисус – та модель, по которой Святой Дух хочет сформи-

ровать нас, работая над нами, пока мы не преобразимся в Его

образ". Святой Дух никогда не действует для прославления

какой-либо церкви или общины или для оказания чести какому-

либо человеку. Его единственная великая цель –ы это прослав-

ление Иисуса. Так как Святой Дух обращает наше внимание

единственно на Иисуса, то мы будем все больше и больше

любить нашего благословенного Иисуса и поклоняться Ему.

Итак, вы видите, как неразлучно связаны между собой дело

Иисуса и дело Святого Духа.

Чарльз Сперджен

Дух Святой:
Его роль и значение

«Разве не знаете, что вы храм Божий, и Дух Божий живет в вас?» (1-е Кор. 3:16)

тесь, и да крестится каждый из

вас во имя Иисуса Христа для

прощения грехов; и получите дар

Святого Духа» (Деян.2:38). Если

человек раскаивается за грехов-

ную жизнь, принимает Иисуса

Христа своим спасителем, под-

чиняет свою жизнь Богу, вступа-

ет с Ним в заветные отношения

через водное крещение, то по

собственной молитве он получа-

ет дар Святого Духа.

С праздником
Троицы!

Я поздравляю вас, дорогие

читатели, с этим замечательным

праздником Троицы и благослов-

ляю не просто знать о Духе Свя-

том, о Его роли, силе, власти и

потрясающих возможностях, но

быть с Ним знакомым лично.

Если у вас это знакомство про-

изойдет, то изменятся ваши

молитвы. Вы вдруг почувствуе-

те, как Дух Святой вкладывает

слова в ваши уста, и вы можете

в молитве выразить свои пере-

живания, боль, надежду, радость

или упование.

Так отношения с Богом у вас

окрепнут, перерастут в дружбу,

и вы никогда не будете чув-

ствовать себя оставленными или

одинокими. Вы будете уверены,

что в любых обстоятельствах

Господь с вами. А это самое

лучшее, что может переживать

человек.

Да пребудет «благодать Гос-

пода нашего Иисуса Христа, и

любовь Бога Отца, и общение

Святого Духа со всеми вами»

(2Кор.13:13).

С. Ю. Накул, епископ Церкви

христиан веры евангельской

«Вифания»
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История не знает более по-

разительного события, чем то,

которое совершилось через пять-

десят дней после воскресения

Иисуса Христа. В тот день – День

Пятидесятницы – произошло

знаменательное излияние Свя-

того Духа на учеников Иисуса,

которые получили «силу свыше»

для проповеди Евангелия и для

устроения Церкви. Это событие

с удивительной точностью опи-

сано в библейской книге Дея-

ния апостолов. С тех дней про-

шло более двух тысяч лет, но и

сегодня любой рожденный свы-

ше христианин имеет возмож-

ность получить крещение Духом

Святым и принять дары Духа

Святого.

У каждого человека есть

врожденные способности, кото-

рых, возможно, нет у других, их

называют дарами. Однако дары

Святого Духа – иное. Они

сверхъестественные.

Дары Святого Духа – особое

действие Божественной благода-

ти. Сегодня они даются рожден-

ным свыше людям как обето-

вание Божье, о котором сказал

апостол Петр: “Петр же сказал

им: покайтесь, и да крестится

каждый из вас во имя Иисуса

Христа для прощения грехов; и

получите дар Святаго Духа”

(Деян.2:38).

О дарах Святого Духа писал

и апостол Павел: «Не хочу оста-

вить вас, братия, в неведении и

о дарах духовных. Одному да-

ется Духом слово мудрости,

другому слово знания, тем же

Духом; иному вера, тем же Ду-

хом; иному дары исцелений, тем

же Духом; иному чудотворения,

иному пророчество, иному раз-

личение духов, иному разные

языки, иному истолкование язы-

ков. Все же сие производит один

и тот же Дух, разделяя каждому

особо, как Ему угодно» (1-е Кор.

12:1-11).

Давайте коротко разберем

каждый из даров.

Дар слова мудрости

Бог наделяет Своих детей,

искренне желающих Ему слу-

жить, мудростью как сверхъес-

тественным даром. Когда Соло-

мон был помазан в цари, преж-

де всего он пошел в Гаваон,

чтобы принести жертву Госпо-

ду. И там явился ему Бог в

ночном видении и спросил: «Что

дать тебе?» Тогда просил Соло-

мон у Него мудрости, чтобы

разумно управлять народом. И

Богу это понравилось (3 Цар. 3:6).

Есть познание человеческое, а

есть мудрость, сходящая от Бога.

Несмотря на то, что это произош-

ло во времена Ветхого Завета,

все равно это свидетельствует о

служении Духа Святого. Ведь Он

в те времена проявлялся через

пророков или священников. В

данном случае Он проявлялся

через царя. Сегодня этот дар

Дух Святой дает служителям,

нуждающимся в особой мудро-

сти для управления Церковью.

Дар слова знания

Когда христианин, изучающий

Писание, молитвенно ищет от-

кровения от Бога, Господь изли-

вает на такового дар слова зна-

ния как сверхъестественное про-

явление. Через слово знания

Господь открывает тайны, сокры-

тые в глубине Библии. На осно-

ве этих откровений проповед-

ники могут строить проповеди.

Дар веры

Есть вера, которая необходи-

ма каждому для спасения через

жертву Иисуса Христа. Но есть

вера как дар, о которой Христос

сказал: вера, способная горы

переставлять. Она дается Духом

Святым для выполнения опре-

деленного задания от Бога или

для укрепления в вере других

христиан.

Дары исцелений

Христианин, посвятивший

себя служению больным людям,

посещая их, беседуя с ними,

способен вдохновлять их слова-

ми от Бога для исцеления. Часто

посредством такого служения Бог

дарует исцеление болящим. Гос-

поду угодно подобное служение.

Дары исцелений записаны во

множественном числе, а это зна-

чит, что Господь может действо-

вать по-разному в деле исцеле-

ния:

«Возложат руки на больных,

и они будут здоровы» (Мк. 16:18)

– через возложение рук.

«Ели пребудете во Мне... чего

ни попросите во имя Мое» (Ин.

15-7) – по молитве во имя Иисуса

Христа.

«Болен ли кто из вас, пусть

призовет пресвитеров Церкви, и

пусть помолятся над ним, пома-

зав его елеем во имя Господне»

(Ик. 5:14) – по молитве служи-

телей с помазанием елеем.

Дар чудотворения

Этот дар – сверхъестествен-

ная демонстрация силы Божьей.

Так, например, Писание упоми-

нает, как Иисус словом успоко-

ил бурю на море (Лк. 8:22-26).

В другом месте Иисус призыва-

ет учеников к чудотворной вере

для насыщения пяти тысяч не-

большим количеством еды (Мк.

6:31-44). А после Дня Пятиде-

сятницы тень апостола Петра

исцеляла больных людей.

Дар пророчества

Пророчество – один из да-

ров Святого Духа, наиболее рас-

пространенный в церквях. Про-

рочествовать – это значит гово-

рить от имени Господа людям в

назидание их, увещевание и

утешение (1 Кор. 14:3), а также

предсказывать скрытое (Мф

26:68, 1 Кор. 13:2). Тех, через

кого Бог провозглашал Свое

слово, называют пророками.

Пророки не были лишь пред-

сказателями будущего, хотя и это

часто входило в их миссию, но

они были, прежде всего, глаша-

таями Божьей воли. Греческое

слово «профетекс» так же, как и

еврейское «наби», обозначает

просто оратора или вестника.

Итак, пророки Израиля были

людьми, особо призванными и

являлись орудием, через кото-

рое Бог говорил в среде Израи-

ля. Часто, когда священники и

цари заблуждались, или когда

угрожали бедствия и голод, на

сцену выступали пророки.

Необходимо заметить, что

пророчество не является бескон-

трольным действием со сторо-

ны человека, так как духи про-

роческие повинуются пророкам

(1 Кор. 14:29-33). То есть чело-

век не бездумно передает то,

что ему говорит Бог.

Дар различения
духов

Различение духов необходи-

мо для того, чтобы контролиро-

вать духовные действия. Сегод-

ня дьявол часто маскируется под

ангела света, чтобы вводить в

заблуждение даже верующих.

Вот почему нужна сверхъесте-

ственная помощь Духа Святого.

Дар иных языков

Иные языки упоминаются в

Новом Завете не один раз. Сам

Христос говорил об этом сверхъе-

стественном даре, обещая, что

верующие в Него «будут гово-

рить новыми языками...» (Мк.

16:17). Молитва на иных языках

позволяет «говорить Богу тайны»,

как выразился апостол Павел.

Порой человек не знает, о чем

или как правильно молиться в

той или иной ситуации. На по-

мощь приходят иные языки или

молитва в духе. «Также и Дух

подкрепляет нас в немощах

наших; ибо мы не знаем, о чем

молиться, как должно, но Сам

Дух ходатайствует за нас воз-

дыханиями неизреченными”

(Рим.8:26).

Дар истолкования
языков

Такой дар – не дословный

перевод того, о чем человек

молится на иных языках, но от-

кровение о тайне, которую Бог

приоткрывает, когда во время

молитвы на иных языках вдруг

приходит на ум понимание, о

чем человек сейчас молился. Так

проявляется дар толкования язы-

ков. Этот дар, как и все осталь-

ные, служит к назиданию церк-

ви или отдельных людей.

«Дары различны, но Дух один и тот же» (1Кор.1:24)

Как Дух Святой
раздает Свои дары

Святой Дух раздает дары

«каждому человеку особо, как

Ему угодно» (1Кор 12:11). Это

Его прерогатива. Человек не

может выбирать их по своей

воле, он лишь получает то, что

дает ему Господь (1Кор 12:4,30).

Но Библия поощряет молиться о

получении тех или иных даров

и призывает «ревновать о дарах

больших». О даре же говорения

на иных языках апостол Павел

выразился так: «Желаю, чтобы

вы все говорили языками»

(1Кор.14:5). Так Апостол подчер-

кнул важность этого дара.

Получение даров нередко

происходило в момент креще-

ния Святым Духом, часто – че-

рез возложение рук пресвите-

ров, а иногда – через пророче-

ства (1Тим 4:14). Сами Апосто-

лы получили дары через изли-

яние Святого Духа в ответ на их

ожидание и молитву (Деян

1:4,14; 2:1-4).

«Ревнуйте о дарах
духовных!»

Итак, Бог излил Святой Дух

на первую Церковь, и она, обле-

ченная в силу и власть Христо-

ву, применяя их, исполнила волю

Божию. Евангелие Христово рас-

пространилось по всей земле.

Миллионы душ приняли Госпо-

да Христа своим Спасителем.

Тем не менее сегодня для

нас все еще актуально повеле-

ние Иисуса нести Благую весть

до краев земли. Именно поэто-

му важно прислушаться к апос-

толу Павлу, который призывает

со страниц Писания: «Ревнуйте

о дарах духовных!»

Ревновать о духовных дарах

– значит, сильно желать их, про-

сить о них. Желание – это глав-

ное, поскольку именно оно ста-

новится движущей силой поис-

ка. Если мы на самом деле чего-

нибудь очень хотим, мы не сто-

им за ценой и добиваемся цели

во что бы то ни стало. Вот так

ревнуют и о дарах духовных.

Есть несколько советов о том,

как получить дары Духа. Начни-

те с Библии. Впитайте все, о

чем написано в Первом посла-

нии к Коринфянам, 12-14 гла-

вах. Перечитывайте книгу Дея-

ний до тех пор, пока желание

мирского комфорта не заменит-

ся желанием жить в той реаль-

ности Царства Божьего, о кото-

рой там говорится. Молитесь.

Если вы всем сердцем желаете

иметь дары Духа и через них

участвовать в строительстве Бо-

жьего Царства, то изливайте

ваше желание в горячих молит-

вах перед Христом. На такие

молитвы Господь любит отве-

чать.

Светлана Писарева
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Алексей – бывший детдо-

мовец. Когда ему было 3.5 года,

его взяла под опеку семейная

пара. К сожалению, супруги не

были готовы к возможным труд-

ностям в воспитании мальчика

и не смогли построить с ним

теплых отношений.

Конечно, я был сложным ре-

бенком, – признает-

ся Алексей. – Рано

начал врать, воровать,

хулиганить. На меня

часто жаловались в

школе. Родители

применяли только один извест-

ный им способ дисциплиниро-

вания – ремень. А когда совсем

теряли терпение, говорили, что я

им не родной и могу убираться

обратно в детдом».

Фраза «ты нам не родной»

звучала часто и больно ранила

Алексея, которому так хотелось

быть кому-то родным. Вопреки

ожиданиям опекунов, суровый

способ воспитания не исправ-

лял мальчика, а имел обратный

эффект. Маленький Леша в от-

вет больше ожесточился и ста-

рался делать назло родителям.

А в подростковом возрасте его

детские шалости переросли в

бунт.

«Открыто восставать против

родителей я все-таки боялся, –

вспоминает Леша. – Наверное,

потому, что мне не хотелось по-

пасть в детдом. Но обида и го-

речь настолько грызли мою

душу, что я стал причинять себе

физический вред».

Попытки суицида

 Первый раз Алексей проко-

лол себе вены лет в двенад-

цать. Это было вполне осознан-

ное желание уйти из жизни.

Мысль о том, что он никому не

нужен – ни биологическим ро-

дителям, ни приемным – дово-

дила мальчика до отчаяния. К

счастью, боль от уколов тогда

остановила Лешу, и в дальней-

шем он уже не причинял себе

вред. Как Алексей выразился

потом, убить себя оказалось не

так-то просто.

Когда родители увидели сле-

ды от ран на руках у сына, они

еще сильнее рассердились и вы-

ругали мальчика. Не находя по-

нимания у взрослых, Леша еще

больше замкнулся в себе.

Драки и побеги

Отношения с одноклассника-

ми также не складывались. Уз-

нав каким-то образом, что он дет-

домовский, мальчишки стали

дразнить Лешу и обижать.

«Я много дрался, защищая

себя, – рассказывает Алексей.

– Потом пошел в секцию руко-

пашного боя, занялся боксом.

Теперь ко мне уже боялись под-

ходить дворовые и школьные

задиры».

После того, как мама первый

раз выгнала Лешу из дома –

ему тогда было всего двенад-

цать – он начал убегать само-

стоятельно. Но, по большому

счету, ему не хотелось уходить

из семьи насовсем. Леша же-

лал таким образом лишь при-

влечь внимание и разжалобить

родителей. Однако получалось

совсем наоборот.

 Учеба в техникуме

После девятого класса Алек-

сей ушел в первый попавший-

ся техникум и стал осваивать

профессию газовщика. Учеба да-

валась подростку легко, Леша

был на хорошем счету у препо-

давателей. Но с родителями ему

становилось жить все трудней.

«Я курил, выпивал, гулял до-

поздна, пренебрегая родительс-

кими запретами, – продолжает

Алексей. – Также воровал из

дома деньги. Наконец наступил

момент, когда терпению отца и

матери пришел конец. Они при-

няли решение снять с себя обя-

занности опекунов. Они сдела-

ли это официально, заявив не

только в органы опеки, но и в

администрацию техникума. Меня

вызвали посреди урока к ди-

ректору и объявили, что у меня

больше нет семьи, она от меня

отказалась. Дома отец собрал

мои вещи, отправил в общежи-

тие и попросил больше не воз-

вращаться. Однако на прощание

он подарил мне свою Библию».

 Новые опекуны

После того, как приемные ро-

дители отказались от Алексея,

его, по закону, нужно было оп-

ределять обратно, в детдом. К

счастью, этого не произошло.

 «Я очень благодарен руко-

водству техникума, что оно убе-

дило органы опеки оставить

меня в студенческом общежи-

тии. Преподаватели взяли меня

«на поруки», – говорит Алексей.

– Они верили в меня даже тог-

да, когда родные перестали ве-

рить».

 На тот момент Алексею было

17 лет, то есть, оставался всего

год до его совершеннолетия. В

детский дом ему совсем не хо-

телось, особенно после того, как

он жил долгое время в нор-

мальных условиях.

Все ухудшилось

Итак, по милости Божьей,

трудного подростка оставили под

присмотром учителей. Но, по всей

видимости, присмотра не хвата-

ло, потому что жизнь Леши по-

шла по наклонной. Он стал боль-

ше пить, курить, «баловался» нар-

котиками, запустил учебу.

«Отказ родителей от меня стал

тяжелейшим ударом, – призна-

ется Алексей. – Хотя я себе в

этом не признавался, мне было

очень трудно пережить отверже-

ние со стороны близких. Я и так

всегда чувствовал себя сиротой,

то есть, никому особо не нуж-

ным, а тут еще статус сироты ко

мне вернулся официально».

На грани

Душевная боль от отвержен-

ности стала проявляться в фор-

ме неконтролируемой агрессии

и жестокости. Алексей на тот мо-

мент занимался боями без пра-

вил, где негативным чувствам

давалась свобода. Однажды на

тренировке он настолько разгне-

вался на противника, что чуть

его не убил. «Моего соперника

спасло только чудо: тренер смог

мгновенно оценить ситуацию и

перехватить мой удар, – ком-

ментирует Леша. – После этого

случая меня выгнали из секции.

Тренер сказал, чтобы я не воз-

вращался, пока не образумлюсь».

Этот случай очень испугал

самого Алексея и побудил чи-

тать Библию и молиться. Благо,

он уже знал, как это делается. В

том, что есть Бог, он не сомне-

вался. Просто не верил, что Твор-

цу Вселенной есть до него ка-

кое-то дело. Но вскоре Господь

дал Алексею убедиться, что это

не так.

Бог уберег от
преступления

Однажды Леша остался со-

всем без денег и без еды. От

голода ему стали приходить в

голову дурные мысли: он ре-

шил ограбить магазин. «Слава

Богу, что у меня хватило сил

взять себя в руки и помолиться,

– признается Леша. – После

молитвы пришла мысль: «Не

делай этого! Подумай, какие

будут последствия!»

Алексей вернулся домой и

закрылся в комнате. Через не-

сколько минут случилось чудо:

в дверь постучалась соседка и

принесла Леше продукты. «Я

себе приготовила еды, но мне

много одной, возьми, поешь», –

сказала добрая женщина.

Вот тогда Алексей впервые

понял, что Бог ответил на его

молитву.

Случай на крыше

Еще не раз Господь через

разные обстоятельства заставлял

Алексея задуматься о своей жиз-

ни. Так произошло, когда Леша

оказался на крыше многоэтажки

и увидел девушку, которая хоте-

ла сброситься вниз.  «Помню, я

схватил ее за руку и стал о чем-

то говорить, чтобы отвлечь, –

рассказывает Леша. – Через не-

которое время девушка успокои-

лась и пошла домой. Потом я

понял, что эта ситуация была не

случайной. Таким образом Бог

дал мне размыслить о ценности

моей собственной жизни».

Решающая встреча

Постепенно сердце Алексея

размягчалось и больше откры-

валось для Господа. Каждое со-

бытие направляло Лешу к глав-

ной встрече – встрече со своим

Небесным Отцом.

Как-то раз Алексей собрался

ехать в другой город на свида-

ние с девушкой, но опоздал на

автобус. Вдруг откуда-то появи-

лись люди – супруги с малень-

ким ребенком – и предложили

ему место в машине. Как выяс-

нилось, они ехали именно в тот

город, куда направлялся Алек-

сей.

Супруги оказались верующи-

ми, и всю дорогу говорили Леше

о Христе. В конце путешествия

они пригласили своего попутчи-

ка в церковь.

«Я был очень благодарен этой

семье за то, что они бесплатно

подвезли, но приглашению в

церковь не обрадовался, – вспо-

минает Алексей. – Мне не хоте-

лось попадать в общество веру-

ющих. Однако через две неде-

ли я почему-то изменил свое

решение и поехал в тот малень-

кий городок на богослужение. И

вот там, в небольшой евангель-

ской церкви, мое сердце впер-

вые отозвалось на прикоснове-

ние Святого Духа. Когда прозву-

чал призыв пастора к покаянию,

я не мог усидеть на месте и

вышел вперед для молитвы. Я

ощутил Божью любовь, как ни-

когда раньше не ощущал. Как-

будто Господь обнял меня и при-

жал к Себе».

На тот момент

Алексею было 17 лет,

и с момента расста-

вания с приемной

семьей прошло всего несколько

месяцев. Бог, который видел

Лешу с самого его рождения,

хранил его и направлял все эти

годы, наконец стал его Отцом.

«Самое первое, что я почув-

ствовал после молитвы покая-

ния – это принятие со стороны

Бога и братьев по вере, – при-

знается Алексей. – Сразу ушло

чувство одиночества, отвержен-

ности и сиротства. У меня по-

явился Небесный Отец, с Кото-

рым мне захотелось построить

отношения. И еще у меня по-

явилась семья – моя церковь».

Постепенно сердце Алексея

исцелилось от обид на родите-

лей, и он смог восстановить с

ними отношения. Через год Леша

женился на девушке из церкви,

с которой вместе служил в дет-

ском служении. А еще через три

года Бог распорядился так, что

Алексей оказался на Специаль-

ной военной операции на Укра-

ине и доблестно отслужил там

положенный срок.

Сегодня Алексей продолжа-

ет участвовать в жизни церкви,

работает массажистом и соби-

рается получить медицинское об-

разование. С родителями у него

прекрасные отношения, они со-

званиваются каждый день и, ко-

нечно, давно забыли прошлые

невзгоды.

«Если бы Господь не вме-

шался в мою жизнь тогда, ког-

да я семнадцатилетним парень-

ком ходил по краю пропасти, то,

возможно,ы меня бы уже давно

не было в живых, – подводит

итог Алексей. – Я мог сесть в

тюрьму, кого-нибудь убить или

покончить с собой. Таков финал,

к сожалению, у многих бывших

детдомовцев. Но Божья любовь

остановила меня на этом пути и

изменила судьбу, как может из-

менить судьбу каждого, кто по-

верит в Него».

Татьяна Арчибасова

Дети-сироты на особом счету у Бога

«Дети-сироты на
особом счету у Бога,
– уверен Алексей Се-
ров. – Господь хра-
нит их и готов все-
гда прийти на по-
мощь. Если бы сами
люди это понимали,
то избежали бы мно-
жества проблем».

“Придите ко Мне, все труждающиеся и обремененные, и Я успокою вас” (Матф. 11:28)

Алексей Серов
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«Царство Небесное силою берётся, и употребляющие усилие восхищают его»  (Матф.11:12)

Дисциплину часто называют

ключом к успеху и счастью. И,

действительно, важность дисцип-

лины в любой сфере – будь то

учеба, бизнес, спорт, музыка  –

трудно переоценить. Ведь уме-

ние упорно трудиться и дисцип-

линировать себя можно сравнить

с локомотивом, который уверен-

но ведет вагоны жизни к наме-

ченной цели.

Но важна ли дисциплина для

духовного роста христианина?

Или следование за Христом не

требует больших усилий и са-

моконтроля?

Через боль
к вознаграждению

Есть интересное определение

дисциплины, которое поможет

разобраться в этом вопросе:

«Дисциплина – это отложенное

вознаграждение. Сначала ты

делаешь то, чего не хочешь, для

того, чтобы потом достигнуть того,

чего хочешь». 

Иными словами, нам прихо-

дится чем-то жертвовать, дос-

тавляя себе боль и неудобства,

но зато в конечном итоге мы

получаем желаемый результат –

награду за усилия. Без боли не

может быть и вознаграждения.

Такой подход к дисциплине

очень созвучен с теми требова-

ниями, которые выдвигает Пи-

сание по отношению к верую-

щим.

Заглянем в Библию

Несмотря на то, что в Библии

нет прямого упоминания слова

«дисциплина», там есть такие

синонимы, как «воздержание»,

«старание», «прилежность» и др.

Например, в книге Притчей

царя Соломона написано: «По-

мышления прилежного стремятся

к изобилию, а всякий торопли-

вый терпит лишение» (Прит. 21:5);

«Ленивая рука делает бед-

ным, а рука прилежных обога-

щает» (Прит.10:4); «Рука прилеж-

ных будет господствовать, а

ленивая будет под данью»

(Прит.12:24).

Таким образом, Библия ут-

верждает, что тот, кто прилежно

и усердно выполняет свою ра-

боту, уделяет время подготовке,

планирует и следует плану, в

результате будет успешен. Та-

кой человек обязательно полу-

чит награду за труд: изобилие,

богатство, право управлять. Тот

же, кто ленится и относится к

своему делу небрежно и тороп-

ливо, сам и пострадает от этого,

не получив желаемого результа-

та.

Бог ожидает нашего
старания

Этот же принцип усердного

труда и дисциплины не раз

упоминается в Новом Завете. В

Евангелии от Матфея 11:12 Иисус

говорит: «Царство Небесное си-

лою берётся, и употребляющие

усилие восхищают его».

«Посему, братия, более и бо-

лее старайтесь делать твердым

ваше звание и избрание; так

поступая, никогда не преткнетесь

(2Пет.1:10).

«Старайтесь иметь мир со

всеми и святость, без которой

никто не увидит Господа»

(Евр.12:14).

Итак, Слово Божье неоднок-

ратно говорит о том, что от веру-

ющих требуются постоянные и

целенаправленные усилия к тому,

чтобы созидать свою веру и

уподобляться Христу.

Не терять из виду
цель

Говоря о дисциплине в хри-

стианской жизни, нужно заме-

тить, что она невозможна без

мотивации. Что же нас мотиви-

рует? Конечно, те цели, которые

поставил перед нами Господь!

В Послании к Римлянам 8:29

сказано о Божьем избрании так:

«Ибо, кого Он предузнал, тем и

предопределил быть подобны-

ми образу Сына Своего».

Господь хочет преобразить

нас, сделать похожими на Иису-

са. Поэтому наши старания на-

правлены прежде всего на из-

менение характера, на приобре-

тение добродетелей и умении

жить благочестивой жизнью.

Кроме того, за наши земные

труды Писание обещает награ-

ду на Небесах, вечные обители

со Христом и неувядаемые вен-

цы славы. Об этом упоминает

апостол Павел, когда пишет: «Не

знаете ли, что бегущие на рис-

талище бегут все, но один полу-

чает награду? Так бегите, чтобы

получить. Все подвижники воз-

держиваются от всего: те для

получения венца тленного, а мы

— нетленного» (1 Кор.9:24-26).

Изучение Библии

Главная дисциплина для

христиан – чтение, изучение, за-

поминание и размышление над

Священным Писанием. Если пре-

небречь этим, то никакие дру-

гие попытки не достигнут успе-

ха, потому что у нас просто не

будет сил преодолеть сопротив-

ление греховной природы. Мы

также будем неспособны побе-

дить демоническое давление,

цель которого отделить нас от

единственного источника духов-

ного роста – Библии.

Как в любом упражнении, так

и в чтении Писания должно быть

постоянство. Только регулярно

читая Библию, мы сможем вы-

работать привычку начинать и

заканчивать день со Словом

Божьим. И Господь обязательно

будет говорить в наши сердца

через Свое Слово.

Учим наизусть!

Запоминание Писания также

важно. Мы всегда имеем выбор

– что именно помещать в свой

разум. Таким образом, запоми-

нание библейских текстов напол-

нит мысли истиной, поможет

настроиться на волну послуша-

ния Господу. Если мы на самом

деле верим, что Библия – это

Слово Божье, то как мы можем

не запоминать его? Это позволя-

ет нам постоянно держать его

на «передовой» своего ума и дает

возможность реагировать на все

жизненные обстоятельства в

соответствии с Божьей волей.

Молитва

Еще один важный навык –

это молитва. Сам Господь в Сло-

ве говорит нам о важности «не-

престанной» молитвы. Правда в

том, что это не только Его жела-

ние, но и необходимость для нас

самих. Человек изначально создан

для Божьего присутствия. Более

того, именно проводя время с

Богом в молитве, мы получаем

духовную силу, радость, освяще-

ние и веру.

Для тог, чтобы добиться по-

стоянства в молитве, нужно

обязательно планировать конк-

ретное время для встречи с

Господом. Если этого не сде-

лать, то мы рискуем вообще

остаться без молитвы, а значит,

без духовного подкрепления,

руководства и мудрости.

Подумайте также о месте для

общения с Господом. Пусть в

вашем доме будет некая мо-

литвенная келья, где вы сможе-

те уединяться с Богом. Многие

люди для молитв выбирают

абсолютно разные места. Из-за

того, что не всегда есть свобод-

ная комната, кто-то молится под

подушкой, кто-то на подоконни-

ке. Главное – желание.

Минимум. Определите для

себя минимальное время вашей

молитвы. Даже если вы не смог-

ли помолиться полноценно, ус-

тановленный стандарт поможет

сохранить постоянство. Пусть это

будет 10 минут, но каждый день.

Все равно это лучше, чем ниче-

го. Кроме того, даже малые уси-

лия, употребленные с постоян-

ством, обязательно приведут к

духовному росту. Ведь, как из-

вестно, капля камень точит.

Конечно, вы можете молить-

ся больше определенного вре-

мени, но установление миниму-

ма поможет вашей дисциплине.

Время общения с Богом у

каждого человека формируется

индивидуально. Важно соблю-

дать постоянство, и тогда появит-

ся благочестивая привычка мо-

литься. Вы будете понимать, что

если не организовали в течение

дня молитвенное время, то и не

наполнились Духом Святым.

Человек создан для общения и

близкого соединения с Богом.

Можно сказать, что Его присут-

ствие – это та самая среда оби-

тания, в которой он по-настоя-

щему оживает.

Дисциплина поста

Апостол Павел говорил о себе,

что  «усмиряю и порабощаю тело

свое, дабы, проповедуя другим,

самому не остаться недостойным»

(1Кор.9:27).

Великий сподвижник веры

понимал силу поста, его духов-

ную ценность, поэтому регуляр-

но упражнялся в этой дисцип-

лине.

Для чего нужно воздержи-

ваться от пищи нам? Одна из

целей поста – напомнить о том,

«не хлебом одним будет жить

человек, но всяким словом, ис-

ходящим из уст Божиих» (Мф.

4:4). Пост помогает нам осознать

свою зависимость от Бога, еще

больше смириться перед Ним и

получить силу «духом умерщв-

лять дела плотские». В посте мы

можем больше приблизиться к

Господу, научиться лучше слы-

шать и понимать Его. Многие

библейские герои, да и Сам

Иисус Христос, регулярно пости-

лись и достигали благодаря это-

му больших духовных высот.

Кроме дисциплины чтения

Библии, поста и молитвы, есть

еще и другие важные инстру-

менты возрастания в благодати.

К ним относятся дисциплина

воздержания, уединения, дисцип-

лина общения, служения, покло-

нения и т. д.

Все они являются библейс-

кими способами для духовного

роста и формирования христи-

анского характера. «Упражняйтесь

в благочестии!» – призывает нас

Писание. А упражнения, трени-

ровка – это и есть дисциплина,

ведущая к христианскому сми-

рению и зрелости.

Примите решение!

Итак, мы говорили о том, что

дисциплина – это отложенное

вознаграждение, увидели, как Бог

смотрит на дисциплину, и убе-

дились в её важности. Если мы

понимаем, что Господь ожидает

от нас старания, воздержания и

целеустремленности, то уже не

сможем не ответить на Его ожи-

дания.

Ключом же к применению

дисциплины является принятие

твердого решения. А для того,

чтобы остаться верным своему

намерению и не сдаться на пол-

пути под давлением лени, ис-

пользуйте силу подотчетности. Бог

не рассчитывает, что мы спра-

вимся со всем в одиночку. До-

машние группы, куда мы соби-

раемся среди недели, смогут

стать хорошим подспорьем.

Проанализируйте, какая сфе-

ра вашей жизни более всего

нуждается в дисциплине. И при-

мите решение, какой вы соби-

раетесь сделать первый шаг.

Безусловно, Бог силой Духа

Святого будет помогать вам в

этом!

Молитва

Господь, я хочу стремиться

к благочестивой жизни и прино-

сить больше плода для Твоего

Царства. Помоги мне научиться

самодисциплине и воздержанию,

Духом Святым покажи те сфе-

ры моей жизни, в которых Ты

хотел бы навести Свой порядок.

Нуждаюсь в Твоем руководстве

и силе, чтобы, побеждая иску-

шения плоти и старых привы-

чек, стать дисциплинированным,

эффективным и благочестивым

христианином. Верю, что Ты

слышишь меня и обязательно

поможешь.

Молюсь Тебе во имя Иисуса

Христа, аминь.

Татьяна Арчибасова

Дисциплина в жизни
христианина
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Время от времени каж-
дый родитель подростка ис-
пытывает растерянность.
Особенно когда чадо захло-
пывает перед его носом
дверь и вешает табличку
«Взрослым вход запрещен».

Как быть, если подросток
замыкается в себе, дерзит и
непочтительно ведет себя со
взрослыми? Как с ним об-
щаться?

Особенности возраста

Подростковый возраст, или

пубертат, – самый трудный и

самый важный в жизни челове-

ка. В этот период он взрослеет,

ищет себя, отделяется от роди-

телей, строит отношения со свер-

стниками, влюбляется. И все это

происходит на фоне глобальной

перестройки организма, гормо-

нальных скачков и стремитель-

но меняющейся внешности.

Если родители вовремя не осоз-

нают, что ребенок вступил в

пубертат и ему самому прихо-

дится нелегко, то конфликты в

семье неизбежны. Взрослые

окажутся не готовы к тому, что

их ребенок из покладистого и

послушного мальчика вдруг

превратился в агрессивного,

недовольного и плохо пахнуще-

го юношу. Они попадут в педа-

гогический тупик, особенно если

настойчиво продолжат общать-

ся с ребенком в прежней мане-

ре. И в конце концов, потеряв

всякое терпение, применят са-

мые изведанные приемы: кри-

ки, угрозы и тотальный контроль.

К сожалению, такой способ

коммуникации только усугубит

отчуждение и усилит враждеб-

ность со стороны тинейджера.

Как же разговаривать
с подростком, чтобы

он услышал?

Вот что советуют психологи.

Не нарушайте границы!
Первое, что нужно понять

родителям, ребенок – это отдель-

ная личность. Он имеет право

на собственное пространство,

время, может принимать сам

решения и нести за них ответ-

ственность.

Чем жестче был раньше кон-

троль и гиперопека, тем ярче

проявится бунт у подростка про-

тив родителей. Если 14-ти лет-

ний сын хлопнул у вас перед

носом дверью, значит, это един-

ственный способ донести до вас,

что вы нарушаете его границы.

Причем нарушаете давно и при-

вычно, не отдавая себе в том

отчета. Скорее всего, все нача-

лось намного раньше, когда у

ребенка не было возможности

сказать, что он чувствует, о чем

думает и о чем мечтает. Может

быть, он и говорил, но над ним

либо насмехались, либо игнори-

ровали, либо наказывали.

А теперь для подростка един-

ственный способ сказать: «Не

лезьте в мою жизнь!» – это про-

сто довести родителей до бешен-

ства. Он добьется, что родитель

сам развернется и уйдет, а потом

еще сто раз подумает, подходить

к подростку или нет. Своим ко-

лючим поведением тинейджер

показывает – вот здесь моя тер-

ритория, это мои вещи, это моя

жизнь!

Библейский совет

Так что же делать в таких

ситуациях родителям? В Библии

есть прекрасный совет нам,

взрослым: «Отцы, не раздражайте

своих детей!» Божье повеление

отцам (и матерям) можно истол-

ковать так: избегайте отношений,

слов и действий, которые могли

бы довести ребенка до состоя-

ния злого отчаяния и горечи.

В переводе с греческого сло-

во «не раздражать» означает

запрет на чрезмерную суровость

в воспитании, неразумно завы-

шенные требования, злоупотреб-

ление властью, несправедли-

вость, нечестность, постоянные

упреки и осуждение, унижение

ребенка и любого рода невни-

мательность к нуждам ребенка

и его чувствам.

В Евангелии также говорит-

ся об уважении личных границ

любого человека, даже ребенка:

«И как хотите, чтобы с вами

поступали люди, так и вы по-

ступайте с ними». То есть, чтобы

избегать конфликтов и спокой-

но коммуницировать, нужно про-

сто научиться ставить себя на

место другого.

Будьте тактичными

Этот принцип является осно-

вополагающим для всех случа-

ев жизни. Но, к сожалению, очень

редко соблюдается, особенно в

повседневном общении. Напри-

мер, давайте вспомним, какой

вопрос чаще всего задают ро-

дители ребенку, который возвра-

щается из школы домой? Ко-

нечно, про оценки. А представь-

те себе, если бы вы сами едва

переступили порог дома после

работы, а вас тут же спросили:

«Ну что, сколько денег сегодня

заработал?» Не предложили та-

релку горячего супа, не дали

отдохнуть, а вместо этого сразу

призвали к отчету. Вам бы по-

нравилось?

То же самое и в отношении

любого серьезного разговора,

который требует большой готов-

ности и собранности. Никогда не

стоит начинать «разбор полета»,

нападать с обвинениями и воп-

росами без предупреждения.

Лучше сказать: «Сын, я хочу об-

судить с тобой сложившуюся си-

туацию. Давай поговорим завт-

ра после обеда». И далее можно

предложить конкретное место,

чтобы вам никто не мешал. На-

пример, можно пойти в кафе

или просто посидеть на скамей-

ке во дворе у дома.

Научитесь слушать

Время, когда больше гово-

рили родители, а ребенок толь-

ко кивал головой в ответ, оста-

лось в прошлом. С тех пор, как

ребенку исполнилось двенадцать,

взрослым придется перестроить-

ся. Теперь нужно научиться в

основном выслушивать свое

чадо, причем, выслушивать спо-

койно, без бурных эмоций. Осо-

бенно важно выработать в себе

привычку слушать до конца, не

перебивая и не комментируя.

Не торопитесь сразу давать

оценку его поступкам или жела-

ниям. Например, подросток мо-

жет поделиться своей заветной

мечтой совершить кругосветное

путешествие, а вы в ответ на-

броситесь на него с упреком: «А

на какие же деньги ты собира-

ешься путешествовать?!» Но

ребенок еще недостаточно взрос-

лый и опытный, чтобы думать о

материальной стороне вопроса.

Он просто поделился с вами

мечтой, рассчитывая, что вы раз-

делите его чувства.

Постарайтесь, чтобы сын или

дочь не боялись вас, а могли

доверять вам как зрелым, доб-

рым и мудрым родителям.

Задавайте
правильные вопросы

Уходите от заезженных фраз

типа «Как дела в школе?» и

переходите на более глубокий

уровень общения. Можно спро-

сить: «Как ты думаешь, в чем

взрослые не понимают подрос-

тков?»

Или: «Что я могу сделать,

чтобы поддержать тебя?»; «О чем

мне помолиться для тебя?»

Здесь важна искренность

родителей и готовность понять

и принять ребенка со всеми его

странностями. Любую фальшь

или снисходительность тинейд-

жер моментально почувствует, и

тогда разговор не получится.

Подростку в его непростой пе-

риод взросления больше всего

нужен не ментор, а верный друг.

И задача родителей – попытать-

ся стать этим другом. Именно

такой подход к общению помо-

жет всем пережить возрастной

кризис и сохранить отношения

в семье.

Десять фраз, которые не стоит
говорить своему ребенку

«Вот я в твоем
возрасте»
Эти слова набили оскомину

уже не одному поколению. По-

чему-то всем родителям трудно

понять, что их опыт для подро-

стка неактуален, ведь ему инте-

ресно прожить собственную

жизнь и самому во всем разоб-

раться.

«Надень шапку!»
«Ты тепло оделся?»
Заботиться о здоровье важ-

но, но не менее важно освобож-

дать тинейджера от своего ги-

перконтроля, учась доверять

любую ситуацию Богу.

«Как успехи в школе?»
Стандартный вопрос на ко-

торый ребенок всегда дает стан-

дартный ответ: «Нормально!» Хотя

это не всегда может соответство-

вать действительности.

Но спад интереса к учебе –

обычное явление для подрост-

ков. Сейчас их гораздо больше

волнуют отношения с противо-

положным полом и собственный

рейтинг в классе. Дисциплини-

ровать, конечно, необходимо, но

уже не в авторитарном стиле.

Чем больше давление, тем мощ-

нее может быть взрыв.

«Тебе друзья важнее
 родителей!»
Естественно! И это нормально

для ребят их возраста, поэтому

бороться и возмущаться беспо-

лезно.

«Ты сегодня ела?»
Если подростки часто слы-

шат такой вопрос, то начинают

думать, что родители относятся

к ним, как к домашним живот-

ным: заботятся, но только внеш-

не, кормят и одевают. При этом

то, что тинейджеры думают и

чувствуют, родителей не инте-

ресует.

Но иногда отказ от еды, дей-

ствительно, может стать серьез-

ной проблемой. Тогда специа-

лист диагностирует анорексию

и назначит лечение.

«Если бы ты поменьше
сидела в телефоне»
Такой укор от взрослых, ко-

торые сами часами «зависают»

в соцсетях, воспринимается как

явная несправедливость. Не толь-

ко подростки, но и их родители

уходят в виртуальный мир, все

дальше отдаляясь друг от дру-

га.

«Вот будут у тебя
свои дети, ты все
поймешь»
Это абстракция, которая не

несет никакой воспитательной

ценности. Подростку хочется ра-

зобраться со своими проблема-

ми здесь и сейчас, а не загля-

дывать в столь отдаленное бу-

дущее.

«А я тебе говорила!»
«Мама плохого
не посоветует»
Лучше сказать, что за каж-

дое решение подросток сам

несет ответственность. Поэтому

продумывать свои поступки и

их последствия нужно заранее.

«Ты сегодня спать
собираешься?»
Родителям важно знать, что

у подростков пик активности при-

ходится на вечернее и даже

ночное время. Это обусловлено

физиологией и гормональными

выбросами. Им трудно ложить-

ся спать вместе со взрослыми.

Можно постараться объяснить ре-

бенку особенности его развития

и вместе выработать способы ус-

покоения перед сном.

«Как ты можешь
носить этот кошмар?»
Выбор одежды – право ре-

бенка. Это его самовыражение,

желание соответствовать трендам

и пропуск в сообщество себе

подобных. К счастью родителей,

«ужасный» стиль не остается

навсегда. Годам к 20-ти моло-

дые люди, как правило, возвра-

щаются к обычной манере оде-

ваться.

Как найти подход к подростку

«И как хотите, чтобы с вами поступали люди, так и вы поступайте с ними» (Лук. 6:31)

Татьяна Арчибасова
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Берегись сети
льстецов

«Судия же мне
Господь» (1-е Кор. 4:4).

Молодой человек, делаю-

щий первые шаги в своей

профессии, быстро зазнает-

ся, если его немного похва-

лить. И есть достаточно мно-

го безрассудных людей, за-

сыпающих похвалой каждо-

го начинающего человека,

подающего надежды. Доро-

гой друг, одобрение тех, кто

хвалит тебя в лицо, не имеет

большой цены. Эти люди в

большинстве своем глупы и

к тому же лицемерны. Они

ведут себя подобно кошкам,

которые впереди лижут, а

сзади царапают. Если мне кто-

нибудь говорит в лицо хоро-

шие слова, то я знаю, что

мне нужно беречься его. Бе-

регись сетей льстецов и при-

манки угодников. Суждение

людей изменчиво и в луч-

шем случае состоит из добра

и зла, так что ему действи-

тельно нельзя придавать

большого значения. Если

одна половина людей нас

хвалит, а другая – ругает, то

одно компенсирует другое.

Известный проповедник,

идя как-то по улице, услышал

за спиной слова: «Если на зем-

ле вообще есть хоть один хо-

роший человек, то он как раз

идет перед нами». Это было

очень лестно; но, свернув на

другую улицу, он услышал от

одного прохожего: «Если кто-

либо заслуживает быть пове-

шенным, так это этот пропо-

ведник; он бесит всех своими

проповедями».

Если тебе льстят в одной

комнате, то послушай, что о

тебе говорят в другой комна-

те: это умерит твою заносчи-

вость. Хорошо, что чрезмер-

ная похвала с одной стороны

часто уравновешивается чрез-

мерными порицаниями с дру-

гой стороны, так как похвала

делает нас изнеженными. Так

как нам, наверняка, придется

часто выслушивать порицания

и насмешки, то нам лучше

быть толстокожими. Похвала

делает нашу кожу чувствитель-

ной; она отнимает у нас бро-

ню, в которую нам следует

заковать наше сердце.

Домогаться уважения лю-

дей – это самое надежное

средство для того, чтобы их

потерять. Будем лучше ду-

мать о том, как бесконечно

важно Божье суждение о нас,

и жить так, чтобы Он мог

хвалить нас. Тогда мы не

будем раболепно добиваться

расположения людей.

Чарльз Сперджен

Дабы не было препятствий в молитве

«Благоразумный человек
старается увидеть в людях
хорошее, плохое они пока-
жут сами».

Благоразумие. Очень краси-

вое и понятное слово. Разум во

благо. Мы вынуждены прини-

мать массу решений в своей

жизни. И хотелось бы, чтобы они

действительно были верными.

Цель благоразумия — полу-

чить благо. Но для каждого че-

ловека благо и ощущение счас-

тья свое.

Алкоголик благоразумно ос-

тавит водку на утро, чтобы по-

хмелиться. Нечестный чиновник

благоразумно уничтожит докумен-

ты, скрывающие его воровство, а

убийца благоразумно уничтожит

свидетелей. И все они будут

счастливы и считать себя вполне

благоразумными. Но низменная

цель делает человека благора-

зумным только в собственных

глазах и на короткое время.

Человека, ходящего прямо,

умеющего говорить и изготав-

«Матерная речь – это чаще всего острая
форма выражения тупых мыслей»

«Обращайтесь благоразум-
но с женами, как с немощ-
нейшим сосудом, оказывая
им честь как сонаследни-
цам благодатной жизни,
дабы не было вам препят-
ствия в молитвах» (1 Пет. 3:7)

Писание учит нас, что муж и

жена являются сонаследниками

благодатной жизни, что они еди-

ны в Иисусе Христе, их Спасите-

ле.

Молитвы многих верующих

мужчин остаются без ответа, и

мужья не понимают, почему так

происходит. Я думаю, что при-

чина заключается в самих этих

мужах, потому что они в обще-

нии со своими женами нередко

превращаются в деспотов.

Если бы мужчина вел себя

духовно и относился к жене, по

слову апостола, как к немощ-

нейшему сосуду, то и молитвы

его были бы услышаны Богом.

И никакое сопротивление дья-

вола не помешало бы этому.

Корень проблем таких мужчин

находится не в Кремле и не в

Ватикане, а в самом их сердце,

в неспособности побороть иску-

шение придираться к своим

женам и возвышаться над ними.

В христианском доме не

должно быть места таким отно-

шениям между супругами. Биб-

лия призывает к семейной жиз-

ни, основанной на взаимопони-

мании и любви, духовном един-

стве мужа и жены.

 Иден Тозер

ливать орудия труда, учёные на-

звали человеком разумным, homo

sapiens.

Человека, умеющего разли-

чать добро и зло и потому спо-

собного принимать правильные

решения, Бог называет челове-

ком благоразумным.

Бог хочет видеть в нас бла-

горазумие. Ведь от этого зави-

сит наша судьба не только в

земной, но и в вечной жизни.

Как видите, с точки зрения

Бога, благоразумие — это испол-

нение заповедей.

Любой поступок, каким бы

он ни казался рациональным, но,

если он нарушает Писание, бу-

дет неверным ходом. Это шаг

назад и в сторону.

Назад от Бога и в сторону от

правды.

Благоразумие есть способ-

ность видеть последствия, пра-

вильно оценить ситуацию. Бла-

горазумие связано с размыш-

лением.

Юрий Кривонос

Быть благоразумным означает думать о последствиях

Можно ли христианину

материться?

Нет и ещё раз нет! Конеч-

но, христианину нельзя мате-

риться ни в каком случае, ибо

в Писании по этому поводу

ясно сказано, что злоречивые

Царства Божия не наследуют.

Список матерных слов не-

большой, и с ними в целом

все понятно, а вот что делать

со словами, которые несут в

себе двойной смысл, когда в

одном случае они вполне при-

личные, но в другом (напри-

мер в конфликтной ситуации)

становятся еще теми ругатель-

ствами.

Что делать? Неужели нам

нужно составлять списки слов

и строго следовать цензуре?

Если мы внимательно по-

смотрим в послания апосто-

лов, то заметим, что никто из

них не перечисляет ругатель-

ных слов. Только однажды в

нагорной проповеди, Христос

считает недопустимым, когда

братья называют друг друга

«безумными».

А, значит, дело, скорее, не

в словах. Грубые или матер-

ные слова, а также их аналоги,

чаще всего срываются с уст

наших в раздражении, в яро-

сти или гневе, что только под-

черкивает истину Христову –

оскверняет человека то, что вы-

ходит из его уст.

Беречь уста от злоречия

нужно не на выходе, вытрав-

ливая их «бипом» из горячих

диалогов, а в источнике на-

ших слов и понятий – нашем

сердце.

Пусть у каждого слова бу-

дет своё место в нашей хри-

стианской культуре. Это легко,

когда сердце и помыслы чис-

ты, а мотивы не корыстны.

Юрий Кривонос

«Носите бремена друг
друга, и таким образом ис-
полните закон Христов»

(Галатам 6:2).

Греческое слово baros —

«бремя», означает тяжёлая ноша,

которая может раздавить.

Слово baros может относить-

ся и к физическим проблемам,

и к духовным. Это может быть

бремя греха, которое подавляет

и гнетёт всё больше и больше.

Оно может помешать вам ис-

полнять Божью волю, поэтому

необходимо от него избавить-

ся. Если вам самому это не по

силам, попросите о помощи дру-

гих. Павел делает ударение на

том, что, когда верующий чем-

то обременён настолько, что вот-

вот сломается, если ему никто

не поможет, — тогда мы обяза-

ны помочь ему нести его бре-

мя, и таким образом мы испол-

ним закон Христов.

Будьте чутким к окружаю-

щим вас людям. Когда вы

идёте в церковь, на работу,

проводите время в кругу се-

мьи и друзей, просите Святого

Духа показать вам, кто из них

тащит на себе непосильный

груз проблем, а потом подой-

дите к нему и спросите: «У вас

что-то случилось? Чем вам по-

мочь?» Ваше внимание помо-

жет человеку. Может, необхо-

димость выговориться и вни-

мательный слушатель — это

всё, что ему нужно, чтобы ра-

зобраться в своих проблемах.

И наоборот, если пробле-

мы гложут вас, если плохие

привычки, слабости, грех по-

давляют вас, то не постесняй-

тесь сказать: «Пожалуйста, по-

молитесь за меня. Мне одно-

му слишком тяжело разобрать-

ся со всем этим». Вам трудно

открыть своё сердце и рас-

сказать о возникших пробле-

мах? Но вам будет ещё труд-

нее, если вы понесёте этот груз

сами, ведь вы можете совсем

выбиться из сил. Мы — бра-

тья и сёстры во Христе, и мы

должны проявлять участие

друг к другу, ободрять друг

друга, воодушевлять, помогать

справляться с проблемами.

Если вы видите, что кто-то чем-

то расстроен, удручён, спроси-

те этого человека, чем можно

ему помочь. Если мы будем

оказывать взаимовыручку и

взаимопомощь, то проблем у

нас станет гораздо меньше.

По книге Рика Реннера

«Драгоценные истины»

Будьте
чуткими

«Благоразумный видит беду и укрывается; а неопытные идут вперёд и наказываются» ( Прит.22:3)
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Видеть Бога в нашем
прошлом

и настоящем

Важно видеть Бога, Его сла-

ву, Его любовь, заботу о нашем

прошлом, о нашем настоящем

и о будущем. Прежде всего, Бог

позаботился о нашем прошлом

и решил проблему наших гре-

хов через искупительную жерт-

ву Христа, благодаря которой мы

можем быть прощены.

Но, помимо этого, и в нашей

сегодняшней жизни Бог спосо-

бен решить многие проблемы,

если мы будем правильно, ду-

ховным зрением, смотреть на

свои обстоятельства.

Псалмопевец Давид записал

следующие слова: «Всегда ви-

дел я пред собою Господа, ибо

Он одесную меня; не поколеб-

люсь» (Пс.15:8).

А апостол Павел в Послании

к Тимофею говорит: «Ибо я знаю,

в Кого уверовал, и уверен, что

Он силен сохранить залог мой

на оный день» (2Тим.1:12).

Есть в Библии немало при-

меров, которые ярко подтверж-

дают это. Например, история Да-

вида и Голиафа, когда Бог дал

Давиду необыкновенную сме-

лость, а потом еще сверхъесте-

ственную точность, чтобы пора-

зить великана.

Далее история Давида напол-

нена всевозможными испытани-

ями. Даже, когда он достиг сво-

его царского величия, имел власть

и ресурсы и проходил через раз-

ные трудности, именно та побе-

да над Голиафом держала его

веру. Он верил, что, если Бог тогда

помог ему одолеть великана, зна-

чит, и в других обстоятельствах

тоже придет победа, потому что

Бог всегда рядом.

Важно видеть Бога не только

в своих победах, но и в траги-

ческих моментах жизни. Когда

мы проходим через разочарова-

ния, потери, когда давление на-

столько поднимается, что труд-

но дышать, помните, что Бог, ко-

торый вывел вас из прошлого

тупика, выведет и на этот раз.

Помню, я тонул, но не утонул;

во время службы в армии ря-

дом со мной был взрыв, и Бог

сохранил мою жизнь; я попал в

аварию и чудом  остался жив. И

я тогда знал, что именно Бог

покрыл меня Своим щитом.  Те-

перь, когда со мной случаются

неприятности, я вспоминаю Бога,

который был со мной в тех ситу-

ациях, и верю, что и на этот раз

Он мне поможет. Сразу ситуация

изменяется и становится легче.

Видеть Божьи
ресурсы

и возможности

Мы имеем Небесного Отца с

безграничными возможностями,

просто надо не забывать об этом

и рассчитывать на это.

Представьте, что на улице иг-

рают дети, и один мальчик при-

нес новую игрушку, которой нет

у других. Другой тут же гово-

рит: «Мне папа такую же купит».

Он смотрит на все через воз-

можности папы и просто уве-

рен, что папа решит все его про-

блемы. Когда Иисус сказал:

«Будьте, как дети», скорее всего,

именно это Он и имел в виду.

Оценивая наши возможности че-

рез возможности Господа, мож-

но сказать вместе с апостолом

Павлом: «Все могу в укрепляю-

щем меня Иисусе Христе»

(Фил.4:13).

Способность видеть Бога во

всех обстоятельствах жизни – это

результат глубоких отношений с

Ним. Они не приходят просто

так.  Это ответ на наше смире-

ние, посвящение и на то время,

которое проводим с Ним.

Видеть ситуацию
духовным зрением

Хочу проиллюстрировать это

одной историей, которую хорошо

знают люди, читающие Библию.

Это история про Елисея, Божьего

пророка, который имел сильней-

шее помазание и руководство

Божье. Однажды, когда сирийс-

кий царь выступил против изра-

ильтян и постоянно терпел пора-

жение,  он что-то запоздозрил,

решил, что среди его воинов есть

лазутчик, который сообщает им

все его планы. Царю сирийско-

му сказали: «Мы все – верные

тебе парни, но есть в стане изра-

ильском Божий человек, который

даже то, что ты думаешь в тай-

ной комнате, знает и расскажет».

Сирийский царь решил: захвачу-

ка я этого парня! И послал войс-

ка, чтобы окружить город. Утром

слуга Елисея, увидев войска, ок-

ружившие их город говооит: «Увы!

господин мой, что нам делать?»

На что Елисей ответил:  «Не бой-

ся, потому что тех, которые с нами,

больше, нежели тех, которые с

ними. И молился Елисей, и гово-

рил: Господи! открой ему глаза,

чтоб он увидел. И открыл Гос-

подь глаза слуге, и он увидел, и

вот, вся гора наполнена конями

и колесницами огненными кру-

гом Елисея. Когда пошли к нему

Сирияне, Елисей помолился Гос-

поду и сказал: порази их слепо-

тою. И Он поразил их слепотою

по слову Елисея» (4Цар.6:15-19).

Далее враги оказались в стане

израильтян, и те даже не стали

их поражать, а, наоборот, накор-

мили и отпустили.

Это показательный пример.

Он актуален и для нас. Когда у

нас появляется духовное зрение,

то есть знание от Бога, и мы

начинаем смотреть духовными

глазами на те трудности, кото-

рые, кажется, должны были нас

раздавить. Елисей смотрел на

все Божьим взглядом, и мы зна-

ем потрясающий результат этой

истории, когда без всякого при-

менения оружия пришла побе-

да. В итоге: «И не ходили более

те полчища Сирийские в землю

Израилеву».

Итак, очень важно и значимо

для нас – смотреть на все ду-

ховным зрением.

Видеть себя в
сравнении с Иисусом

Христом

Говорят, что все познается в

сравнении. И мы живем в мире

сравнений. С одной стороны, есть

те, кто лучше нас. С другой сто-

роны, есть те, кто хуже. И вот

куда мы посмотрим, то и будет

в нашем сердце – или гордость,

или разочарование в себе. Ког-

да видим тех, кто хуже, то ста-

новимся выше в собственных

глазах, расправляем плечи. По-

смотрели в другую сторону, где

все успешные, и понимаем, что

не дотягиваем, то становится как-

то грустно.

Но Божье слово говорит о том,

чтобы мы смотрели на Христа и

сравнивали себя только с Ним. У

всех нас есть свои плюсы и

минусы, сильные стороны и изъя-

ны. Сверяйте свою жизнь с тем

учением Иисуса Христа, которое

открывается вам. И это единствен-

но правильная шкала оценки са-

мого себя. Если сравнивать себя

со Христом и  оценивать свои

достижения и успехи, то никогда

не появится гордости. Но также

не придет ни разочарования, ни

подавленности от каких-то пора-

жений или провалов.

Даже если в сравнении с

Иисусом Христом мы видим

свои слабости, Дух Святой не

станет нас угнетать или гово-

рить: «Ты безнадежен». Наобо-

рот, Он утешит, ободрит,  пока-

жет выход или перспективу.

Только Он один знает, что ты

делаешь на сто процентов, а где

делаешь послабление.  И ты мо-

жешь от Него получить мягкий,

но четкий сигнал: «Будь аккура-

тен! Не торопись! Не ленись!» и

так далее. Научись видеть себя

через призму Его Слова – так,

как Он на нас сморит.

Видеть себя в
сравнении

с собой в прошлом

Оцените, какие изменения про-

изошли в вашем характере за

время после вашего уверования.

Апостол Павел написал следую-

щие слова: «Испытывайте самих

себя, в вере ли вы; самих себя

исследывайте. Или вы не знаете

самих себя, что Иисус Христос в

вас? Разве только вы не то, чем

должны быть» (2 Кор.13:5).

Приняв Христа и родившись

свыше, мы становимся на путь

преображения своего характера.

Невозможно жить со Хрисом и

не изменяться в лучшую сторо-

ную. Христианство – это система

ценностей, где Бог постоянно в

сотрудничестве с нами делает

Свою работу,  преображая нас в

образ Христов. И это должно

быть видно и нам самим, и ок-

ружающим. Но если ты не ви-
дишь изменений в себе са-
мом, то их никто не увидит,
потому что их нет.

Если же в нашем сердце про-

исходят изменения, которые со-

вершает Дух Святой и в которых

заинтересованы мы сами, то это

будет заметно всем. И тогда, по-

добно апостолу Павлу, мы смо-

жем прославлять Бога в самых

стесненных обстоятельствах и за-

являть: «Уже не я живу, но жи-

вет во мне Христос!»

Видеть свое будущее
на Небесах

Апостол Павел пишет: «Наше

же жительство – на небесах, от-

куда мы ожидаем и Спасителя,

Господа нашего Иисуса Христа»

(Фил.3:20).

С какой площадки ты сегод-

ня смотришь на жизнь? Ведь

одно и то же небо по-разному

смотрится, скажем, из колодца или

просто с поверхности земли. В

первом случае ты увидишь лишь

кусочек неба круглой формы, во

втором – необъятную синеву.

Откуда я смотрю на свою

будущую жизнь? Чем больше я

погружаюсь в Бога через Его

Слово – Библию, тем яснее мое

духовное зрение, и я становлюсь

способен увидеть невидимую

славу Божью.

Видеть свое будущее на Не-

бесах способны только те люди,

в жизни которых живет Иисус

Христос, причем только тогда,

когда их отношения с Богом не

религиозно формальные, но близ-

кие, доверительные, постоянные,

глубокие. Таких не просто назы-

вают верующими или христиана-

ми, но они являют собой славу

Божью и способны действовать

так, что о них говорят: «Воистину

с тобою Бог».

Апостол Павел записал в Бо-

жьем Слове: «Ибо кратковремен-

ное легкое страдание наше про-

изводит в безмерном преизбытке

вечную славу, когда мы смот-

рим не на видимое, но на неви-

димое: ибо видимое временно,

а невидимое вечно» (2Кор.4:17-

18). И это возможно для тех, кто

имеет правильный взгляд на все.

Известно, что  физическое зре-

ние используется только тогда,

когда есть свет. С духовным зре-

нием то же самое. Библия гово-

рит: «Если мы ходим во свете,

подобно как Он во свете, то име-

ем общение друг с другом».

Потому верующим необходи-

мо общаться друг с другом, хо-

дить еженедельно на воскресные

богослужения, собираться на кон-

ференции, посещать домашние

группы, где можно делиться ве-

рой, воодушевлять, ободрять, под-

нимать друг друга.

Дорогие друзья! Живите во

свете, с открытым сердцем для

Бога, и ваши глаза всегда будут

видеть все правильно. Вы смо-

жете увидеть  Бога во всех труд-

ных обстоятельствах, Божью ра-

боту в себе и видеть свое буду-

щее вместе со Христом на Не-

бесах.

Федор Андронович, епископ,

заместитель начальствующего

епископа РЦХВЕ в ЮФО.

Замечай дела Божьи в своей жизни

У Расула Гамзатова есть

небольшое стихотворение.

В одно окно

смотрели двое.

Один увидел дождь

и грязь,

Другой –

листвы зеленой вязь,

Весну и небо голубое.

В одно окно

смотрели двое.

Очень важно иметь пра-

вильный взгляд на свою

жизнь и на все, что в ней

происходит.

Что же нужно видеть, при-

чем видеть правильно?

“Блаженны чистые сердцем, ибо они Бога узрят”(Матф 5:8)



Ад – это вечный огонь
(Исаия 33:14; Иеремия 17:4;

Матфея 18:8; 25:41; Иуда 7).

Ад – это вечная мука
или мучение (Матфея

25:46; Откровение 14:11).
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Эту молитву достаточно совершить один раз,
но искренне, и Бог простит все твои грехи.

www.youtube.com
наберите в поиске

«Это изменит твою жизнь!»

Молитва покаяния
Иисус Христос!

Я признаю себя грешником. Верую,

что Ты умер за грехи людей

и воскрес!

Прости меня за все мои грехи.

Принимаю Тебя, Иисус Христос, своим

Спасителем и Господом. Ради Тебя я

прощаю всех своих обидчиков.

Веди меня Духом Святым

и пребудь во мне.

Слава тебе, мой Господь!

Дорогой друг!
Знаешь ли ты, что Бог любит тебя? Даже тогда,

когда ты грешил, Он любил тебя и стучал в твое

сердце.

Бог хочет, чтобы ты был с Ним не только в этой

жизни, но и в вечности. Для этого Бог отдал на

распятие Своего Сына Иисуса Христа, «дабы вся-

кий верующий в Него не погиб, но имел жизнь

вечную» (Ин. 3:16).

Тебе остается только поверить в это и признать

себя грешником.

Библия говорит, что все согрешили и нет пра-

ведного ни одного. Каждый из нас рождается,

имея греховную природу из-за грехопадения пер-

вых людей. Мы рождаемся не православными, не

католиками или мусульманами, а грешниками.

В процессе жизни эта греховная природа про-

являет себя в нарушении Божьего закона, тех запо-

ведей, которые написаны в сердце каждого чело-

века. Но есть путь для примирения грешника со

святым Богом – Иисус Христос. «Един Бог, един и

посредник между Богом и человеками, человек

Христос Иисус, предавший Себя для искупления

всех» (1Тим. 2:5-6). Он взял на Себя все наши

грехи и воскрес для нашего оправдания.

Если ты согласен с этим и считаешь себя греш-

ником, если хочешь принять Иисуса в сердце и

обрести спасение, произнеси вслух молитву покая-

ния, ибо «сердцем веруют к праведности, а устами

исповедуют ко спасению» (Рим. 10:10).

Многие люди не верят в

существование ада или дума-

ют, что любящий и милостивый

Бог не отправит людей на веч-

ные мучения. Но почему же су-

ществует ад, и почему Бог от-

правит туда некоторых людей?

И как мы можем избежать ада?

Давайте посмотрим, что говорит

священное Писание об этом?

Ад – это противоположность

Небесам, отсутствие Бога, изгна-

ние из Его присутствия. Человек

переживает сильнейшую муку,

связанную с тем, что он увидел

славу и величие Бога, что Бог

есть Господь всего, а затем был

лишен Божьего присутствия тем,

что не принял Бога в свое сер-

дце при земной жизни. И чело-

век понимает, что это отделение

вечное. И уже нет надежды что-

либо исправить.

Ад – это вечное состояние

грешника. Иисус говорит: «И если

соблазняет тебя рука твоя, отсе-

ки ее: лучше тебе увечному войти

в жизнь, нежели с двумя рука-

ми идти в геенну, в огонь неуга-

симый, где червь их не умирает

и огонь не угасает. И если нога

твоя соблазняет тебя, отсеки ее:

лучше тебе войти в жизнь хро-

мому, нежели с двумя ногами

быть ввержену в геенну, в огонь

неугасимый, де червь их не

умирает и огонь не угасает. И

если глаз твой соблазняет тебя,

вырви его: лучше тебе с одним

глазом войти в Царствие Божие,

нежели с двумя глазами быть

ввержену в геенну огненную, где

червь их не умирает и огонь не

угасает». (Марка 9:43-48). Этот

текст ясно показывает, что нака-

зание бесконечно. Другие слова

Иисуса: «И пойдут сии в муку

вечную, а праведники в жизнь

вечную» (Матфея 25:46). Если

«жизнь» имеет бесконечную дли-

тельность, то такую же длитель-

ность имеет и «мука, наказание».

Ад – это окончательный при-

говор для грешника. Нигде в

Библии не говорится, что люди,

которые в этой жизни отверга-

ют вечное спасение, после сво-

ей смерти смогут примириться

с Богом. Наоборот, библейские

описания выносимого на суде

приговора сопровождаются ука-

заниями на его окончательность,

например: «Тогда скажет и тем,

которые по левую сторону: «идите

от Меня, проклятые, в огонь веч-

ный, уготованный диаволу и

ангелам его» (Матфея 25:41). А

также мы читаем в притче о

богаче и Лазаре (Луки 16:19-31),

что их положению присуща аб-

солютность или безусловность.

Переход из одного состояния в

другое невозможен. «И сверх все-

го того между нами и вами ут-

верждена великая пропасть, так

что хотящие перейти отсюда к

вам не могут, также и оттуда к

нам не переходят» (Луки 16:26).

Итак, мы делаем вывод, что идею

о восстановлении отношений

грешников с Богом и представ-

лении им второго шанса следу-

ет отвергнуть.

Ад – это вечное состояние
        грешника

Самое важное, что Бог нико-

го не посылает в ад. Он желает,

чтобы никто не погиб (2Пет. 3:9).

Он сотворил человека, чтобы тот

жил в общении с Ним, и снаб-

дил его средствами, с помощью

которых человек может иметь

такое общение. Муки ада чело-

век выбирает сам. Туда его по-

сылает собственный грех.

Как же мы можем
избежать ада?

Нет на земле ни одного без-

грешного человека. Библия го-

ворит, что все согрешили (Рим-

лянам 3:23). Поэтому Бог приду-

мал план спасения для каждого

человека. Он послал в этот мир

Своего Единородного Сына, Ко-

торый умер за грехи каждого.

Иисус Христос стал жертвой за

грех во все времена. Он запла-

тил за каждый наш грех. С на-

шей стороны остается только

поверить в это, принять эту жер-

тву, покаяться в своих грехах и

принять Иисуса Христа в свое

сердце. И Бог навсегда простит

нам наши грехи. Только так че-

ловек может избежать ада и

смерти.

«Ибо так возлюбил Бог мир,

что отдал Сына Своего Едино-

родного, дабы всякий, верую-

щий в Него, не погиб, но имел

жизнь вечную. Ибо не послал

Бог Сына Своего в мир, чтобы

судить мир, но чтобы мир спа-

сен был чрез Него»

(Иоанна 3:16-17).

Елена Цымбал

Письмо солдата  Богу
Найдено в кармане
у погибшего солдата

в Мариуполе

Послушай, Бог

С Тобой не говорил я, но сегодня

Мне хочется приветствовать Тебя.

Ты знаешь, с детских лет мне говорили,

Что нет Тебя. И я, дурак, поверил.

Твоих я никогда не созерцал творений.

И вот сегодня ночью я смотрел

Из кратера, что выбила граната,

На небо звездное, что было надо мной.

Я понял вдруг, любуясь мирозданьем,

Каким жестоким может быть обман.

Не знаю, Боже, дашь ли Ты мне руку.

Но я Тебе скажу, и Ты меня поймешь:

Не странно ль, что средь ужасающего ада

Мне вдруг открылся свет, и я узнал Тебя?

А кроме этого мне нечего сказать,

Вот только, что я рад, что я Тебя узнал.

На полночь мы назначены в атаку,

Но мне не страшно: Ты на нас глядишь...

Сигнал. Ну что ж? Я должен отправляться.

Мне было хорошо с Тобой.

Еще хочу сказать,,

Что, как ты знаешь, битва будет злая,

И, может, ночью же к Тебе я постучусь.

И вот, хоть до сих пор Тебе я не был другом,

Позволишь ли Ты мне войти, когда приду?

Но, кажется, я плачу, Боже мой, Ты видишь,

Со мной случилось то, что нынче я прозрел.

Прощай, мой Бог, иду.

И вряд ли уж вернусь.

Как странно, но теперь я смерти не боюсь.

Александр Зацепа

«Итак покайтесь и обратитесь, чтобы загладились грехи ваши» (Деян. 3:19)
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Верую в Бога, Отца Всемогущего, Творца неба и земли.

И в Иисуса Христа, Единородного Его Сына, Господа нашего, Который был зачат

Святым Духом, рожден Девой Марией, страдал при Понтии Пилате, был распят, умер и

погребен, сошел в ад, в третий день воскрес из мертвых, восшел на небеса и восседает

одесную Бога Отца Всемогущего, оттуда придет судить живых и мертвых.

Верую в Святого Духа, Святую Вселенскую Церковь, общение святых, прощение грехов,

воскресение тела, жизнь вечную. Аминь.

Мы верим

– в Бога – Отца, Творца

неба и земли, всего видимого

и невидимого, Вечносущего,

Святого, Источника жизни;

– в Единого Господа Иису-

са Христа – Сына Божия, рож-

ОСНОВЫ ВЕРЫ Евангельских церквей России
новенное Слово Божье, един-

ственное безошибочное мерило

веры и руководство в жизни.

Мы верим, что человек со-

здан Богом по образу и подо-

бию Своему. Вследствие грехо-

падения Адама и Евы отноше-

ния человека с Богом наруши-

лись, природа человека приоб-

рела греховные качества и ста-

ла смертной. Восстановление от-

ношений человека с Богом, спа-

денного от Духа Святого и Девы

Марии, распятого за нас, умер-

шего и в третий день воскрес-

шего, вознесшегося на небо и

сидящего одесную Отца и вновь

грядущего судить живых и мер-

твых, и Его Царство не прекра-

тится;

– в Духа Святого Единосущ-

ного с Отцом и Сыном, Чья мис-

сия – обличать мир в грехе, сви-

детельствовать об Иисусе Хрис-

те, раздавать духовные дары чле-

нам Тела Христова (Церкви), со-

вершая в них духовный рост.

Мы верим, что Библия есть

полное,  непогрешимое, богодух-

сение наше совершается по

благодати, верою в Господа

нашего Иисуса Христа.

Мы верим, что Церковь

есть живое духовное тело, гла-

ва которого – Христос. Вся-

кий человек, верующий в

Иисуса Христа как в своего

Спасителя, через покаяние и

водное крещение, приобща-

ется к Святой Церкви и име-

ет жизнь вечную.

Интернет-радио «Пилигрим»
Радио «Пилигрим» вдохновляет слушателей

жить полноценной христианской жизнью.

Каждый день, кроме воскресенья, с 8 до 9 утра,

в прямом эфире часовая утренняя передача «Бодрое

утро!», в которой звучат христианские новости, рас-

суждения о Слове Божьем, обсуждения насущных

тем с гостями студии, ответы на комментарии слушателей.

Трансляция радио идет через интернет во все социальные сети

под ником @radiopiligrim.

Приложение: www.radiopiligrim.ru/#download

Вопросы, часто задаваемые
евангельским христианам
Что евангельские

христиане думают о
церковных традициях?

Евангельские христиане чтят

церковные традиции, но не обо-

жествляют их и не придержива-

ются традиций и преданий в

том случае, если они противо-

речат Священному Писанию.

Христиане обосновывают это

в первую очередь замечаниями

Иисуса в Евангелии от Марка

7:8: «Ибо вы, оставив заповедь

Божию, держитесь предания че-

ловеческого». А также в Еванге-

лии от Матфея 15:3: «Зачем вы

преступаете заповедь Божию

ради предания вашего?» Для

евангельских христиан главным

является Слово Божье, Библия.

Почему большинство
евангельских христиан
не крестят младенцев?

В Библии нигде не сказано о

необходимости крещения мла-

денцев. Быть ли частью христи-

анской церкви, следовать ли за

Христом – это решение должно

приниматься каждым человеком

добровольно, сознательно. Во

всех библейских примерах кре-

щению предшествовало покая-

ние, в Слове Божьем указана

определенная последователь-

ность: «Покайтесь, и да крестит-

ся каждый из вас во имя Иису-

са Христа». (Деян.2:38). Поэтому

крещение преподается только

по вере крещаемого, когда тот

достигает сознательного возра-

ста и способен сделать выбор,

совершить покаяние.

Почему в церквях
и домах евангельских
христиан нет икон?

Основой веры евангельс-

ких христиан является Новый

Завет – учение Иисуса Хрис-

та и апостолов. Апостол Па-

вел предупреждает: «Я, по

данной мне от Бога благода-

ти, как мудрый строитель,

положил основание, а другой

строит на нем; но каждый

смотри, как строит. Ибо никто

не может положить другого

основания, кроме положенно-

го, которое есть Иисус Хрис-

тос» (1Кор.3:10-11).  Апостол

Иоанн также говорит: «Всякий,

преступающий учение Хрис-

тово и не пребывающий в

нем, не имеет Бога; пребыва-

ющий в учении Христовом

имеет и Отца и Сына»

(2Ин.1:9). Нигде в Новом За-

вете не сказано об иконах.

Поэтому, чтобы не уклониться

от учения Христа, евангельс-

кие христиане не используют

иконы в своей богослужебной

практике.

Почему евангельские
христиане не молятся
святым или Деве Ма-
рии?

Дева Мария, принявшая в

себя семя Духа Святого и ро-

дившая миру Спасителя, дос-

тойна уважения. Но в Библии

нет примеров того, как кто-либо

молился Марии или святым, и

нет указания поступать так. Еван-

гельские христиане считают, что

молиться и поклоняться нужно

только Богу, следуя наставлени-

ям Иисуса Христа, который учил

молиться, говоря: «Молитесь же

так: Отче наш, сущий на небе-

сах!» (Мф.6:9). В Писании также

говорится о том, что есть толь-

ко один посредник между чело-

веком и Богом: «Ибо един Бог,

един и посредник между Богом

и человеками, человек Христос

Иисус».

Каково мнение еван-
гельских христиан о мо-
щах святых?

Евангельские христиане не ве-

рят, что в мощах святых заклю-

чена какая-либо особенная сила,

считают, что в Библии нет ука-

заний на то, чтобы тела умер-

ших благочестивых людей де-

лать объектом поклонения.

Почему евангельские
христиане собираются
в обычном светском
здании, например,
Доме культуры?

Иисус сказал в Евангелии от

Матфея (18:20): «Ибо, где двое,

или трое собраны во имя Мое,

там Я посреди них». Евангельс-

кие христиане верят в то, что

богослужение освящается не ме-

стом проведения служения, не

зданием, а присутствием Христа

в среде верующих.

Библия также говорит, что

храмом Божьим являются сами

христиане, а не здания: «Разве

не знаете, что вы – храм Бо-

жий, и Дух Божий живет в вас?»

(1Кор. 3:16). Библия показывает,

что первые христиане проводи-

ли служения во многих различ-

ных местах. Например, в школе

(Деян.19:9), в еврейских синаго-

гах (Деян.18:4,26, 19:8), в ев-

рейском храме (Деян.3:1) и в

частных домах (Деян.2:46, 5:42,

18:7; Фил.1:2, 18:7; Кол.4:15;

Рим.16:15 и 1Кор.16:19).

  Молятся ли
евангельские
христиане за умерших?

Евангельские христиане ве-

рят, что в Библии нет дока-

зательств существования ме-

ста между раем и адом, где

люди могли бы искупить свои

грехи. Также в Библии нет

примеров молитвы за умер-

ших. Евангельские христиане

считают, что молитва за умер-

ших не способна помочь мер-

твым или как-то улучшить их

положение

(Пс. 48:7–8).

Свободное радио – просто христианство и музыка!

Христианские музыкальные новинки и хиты, новости и

ток-шоу. Проверено – вдохновляет!

Слушай на сайте, загрузи приложение, возьми христианс-

кое радио с собой на прогулку, в поездку!

svobodnoe.fm
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Российская Церковь христиан
веры евангельской отпраздновала

95-летие
Празднование прошло в Конгресс-центре Моск-

вы. На Всероссийскую конференцию Союза из раз-

ных уголков страны приехали 2 000 человек — це-

лыми семьями и командами церквей, которых на

сегодня уже 3 500.

Главной темой конференции стала преемствен-

ность поколений в служении, а главным стихом из

Библии: «Помни весь путь твой, которым вёл тебя

Господь» (Второзаконие 8:2).

Истории РЦХВЕ посвятили выставку, организо-

ванную на площадке конференции медиаотделом

союза.

На стендах — информация, когда и где появи-

лись первые предшественники пятидесятников в

России, какую роль в объединении разрозненных

христианских общин сыграл пастор Иван Ворона-

ев, как они пережили время гонений и антирели-

гиозных кампаний, и что принесла свобода совести

в 90-е годы.

О разных периодах истории братства вспоми-

нали и в ходе открытого обсуждения с участием

епископов Ивана Кондратьевича Марчука, Павла

Григорьевича Колесниченко, Фёдора Николаевича

Андроновича и Назара Павловича Рещиковца.

Ректор Московского теологического института Сер-

гей Ястржембский на отдельном семинаре рассказал

об истории, особенностях и практике пятидесятни-

ческого движения. А истории самого МТИ посвятили

заключительное служение конференции — в про-

шлом году институт отметил 30 лет.

На протяжении всей конференции служители

говорили о необходимости помнить пройденный

путь, чтобы передать эстафету веры следующему

поколению.

Начальствующий епископ РЦХВЕ Эдуард Гра-

бовенко особым образом подчеркнул эту мысль об

эстафете, передав на первом вечернем служении

микрофон сыну Давиду прямо во время пропове-

ди об Илии и Елисее. Давид Грабовенко, коорди-

натор служения благовестия РЦХВЕ, закончил её

посланием о Павле и Тимофее.

Как отметил епископ Назар Павлович Решико-

вец, для многих поездка на конференцию стала

жертвой. «Но такое собрание, возможность вместе

прославить Бога стоит этой жертвы», — заключил

он.

По материалам

официального сайта РЦХВЕ

25 000 человек вышли на Марш
за жизнь в Мехико, требуя

прекращения абортов
Приблизительно 25 000 человек вышли на

улицы Мехико 29 апреля на Марш за жизнь с

требованием прекратить аборты, которые были ле-

гализованы в мексиканской столице в 2007 году,

сообщает Steps for Life, организатор мероприятия.

Организатор Джахель Торрес потребовал, что-

бы три ветви власти «уважали законы, уважали

обязательные международные договоры, стороной

которых является Мексика, и продвигали культуру

жизни, культуру подлинной защиты женщин для

лучшего развития нашей страны”.

CatholicNewsAgency

Этическая граница пройдена.
В Великобритании «создали»
ребёнка от трёх родителей

Христианская благотворительная организация

CARE заявила, что обеспокоена безопасностью и

этичностью новых биотехнологий после рождения

первого ребёнка в Великобритании, ДНК которого

принадлежит трём людям.

Джеймс Милдред из христианской благотвори-

тельной организации CARE пояснил, что появление

MDT должно беспокоить всех нас, потому что эта

технология заставляет человека переступать этичес-

кие границы.

В лечении митохондриального донорства (MDT)

используются здоровые митохондрии женщины-до-

нора, и оно предназначено для предотвращения

передачи неизлечимых заболеваний от родителей к

детям.

Он сказал, что существует ряд вопросов о пси-

хологическом воздействии на детей и о том, может

ли развитие МДТ привести к «дизайнерским младен-

цам» (Милдред подразумевает ситуацию, когда че-

ловек получает возможность регулировать и факти-

чески влиять на «дизайн» будущего ребёнка).

«Имеющиеся данные свидетельствуют о том,

что перенос ядерной ДНК в яйцеклетку донора-

хозяина небезопасен и может повлиять на буду-

щие поколения, — сказал он. — Используемые

методы также приводят к уничтожению человечес-

ких эмбрионов, что вызывает моральные вопросы.

Есть серьёзные вопросы о том, как это повлияет

на детей. Например, никто не знает, как психологи-

чески отреагирует ребенок на то, что у него трое

родителей?

Christian Today

Количество граждан Северной
Кореи, когда-либо видевших

Библию, за 20 лет
выросло с 0% до 8%

Большинство северокорейцев ни разу в жизни

не видели Библию, но эта ситуация уже меняется,

особенно среди молодёжи. Организация «Голос

мучеников» публикует цитаты из их писем, полу-

ченных на Пасху.

«Северокорейский информационный центр по

правам человека, независимая неправительствен-

ная организация, занимающаяся сбором данных,

установила, что в 2000 году фактически 0% севе-

рокорейцев когда-либо видели Библию, — сказал

доктор Фоли. — Организация постоянно обновляет

информацию по этому исследованию, и в конце

2020 года было установлено, что уже около 8%

жителей Северной Кореи видели Библию воочию».

«Голос мучеников» публикует письма и фраг-

менты писем от получателей Библии из Северной

Кореи, чтобы помочь христианам из других стран

понять, какое влияние Библия оказывает сегодня

на Северную Корею.

«После того, как мы познали Бога, мы стали

молиться не только за себя, но и за других, кото-

рые сильно страдали. После чего наши друзья

начали выздоравливать, хотя мне до сих пор в это

не верится».

«Последние три года были поистине трудным

временем для большинства жителей Чосона, вклю-

чая меня. Мы понятия не имеем, когда это закон-

чится. Тем не менее я искренне благодарен вам за

то, что вы постоянно поддерживаете нас в этот

сложный период.

Прежде всего, мы очень благодарны, особенно

за то, что вы позволили нам услышать Слово

Божье. Единственная причина, по которой молодые

ребята, такие как я, не умерли в это трудное время,

заключается только в том, что Слово Божье сохра-

нило нас.

Я постоянно думаю о том, чтобы рассказывать

другим людям о Боге, Которого я познал. Я благо-

дарю Бога, Который смыл агонию и ненависть и

дал нам возможность смотреть на мир через при-

зму любви и радости.

С уважением, из Северной Кореи».

«Я верю и надеюсь, что Бог могущественным

образом будет действовать в Северной Корее.

Единственная надежда молодых людей в Север-

ной Корее состоит в том, чтобы верить в Бога. Я в

этом убеждён. Благодарю ещё раз вас за то, что

дали нам эту возможность.

Вчера поздно вечером мне пришлось посетить

лекцию по коммунистическому нравственному вос-

питанию. Нам объясняли, как бороться с реакцион-

ными элементами (антиправительственной пропа-

гандой): «Если бы мы разрешили им нас обмануть,

значит, мы бы предали одновременно наш народ,

наших родителей и наших братьев».

По правде говоря, если бы я не знал Бога, я бы

поверил всем этим лекторам. Я чувствую, что за-

ново рождаюсь каждый день, слушая Божье Сло-

во. Теперь я понимаю, как важно прожить день с

правильным духом. Я благодарю Бога. Я также

благодарю тех, кто нам помог».

«Голос мучеников»
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   Дорогой друг!
Когда-то Иисус сказал человеку, получившему освобождение

от бесов: «Иди домой к своим и расскажи им, что сотворил с
тобою Господь и [как] помиловал тебя».

У каждого христианина есть свидетельства Божьей славы –
об уверовании, исцелении, освобождении от зависимостей, о
восстановлении семьи, примирении врагов и т.п.

Мы призываем вас написать об этом для вдохновения и ук-
репления веры других людей.

Присылайте свои истории на адрес редакции:

350057, г. Краснодар, пгт. Пашковский, ул. Юго-Восточная, 19.

E-mail: elena_rich@bk.ru

Напиши, что сделал в твоей жизни Бог!
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